

市総合体育大会 その2

前号からお知らせしております、各部活動の市総体の結果と部長のコメントを順次紹介していきます。写真はPTA広報委員会の方に提供していただきました。ありがとうございました！ ※結果は3年のみ。

【バレー部 部長】

今回は、小絹中と谷和原中のどちらにも負けてしまい、とても悔しかったです。1・2年生はこれからも部活動が続くと思うので、新人戦で優勝できるようにがんばってほしいと思いました。

0 - 2 vs 小絹中 惜敗

0 - 2 vs 谷和原中 惜敗



【野球部 部長】

僕たち野球部は、総体に向けて日々練習に励んできましたが、結果1 - 3で負けてしまいました。皆さんの応援、ありがとうございました。これからは、この大会での悔しさをばねに、3年生は自分たちの進路に向けて、1・2年生は新チームに向けてがんばります。これからも皆さんの応援、よろしくお願いします。

1 - 3 vs 小絹中・谷和原中・伊奈東中合同チーム 惜敗



【サッカー部 部長】

僕たちの目標だった県大会出場は果たせませんでした。最後までプレーできてよかったです。また、今までで一番いい試合ができて、楽しかったです。

- ③- 2 vs 谷和原中 **勝利**
- ⑦- 0 vs 伊奈東中 **勝利**
- 0- 4 vs 小絹中 **惜敗**



【剣道部 部長】

私たち剣道部は、今回の総体で目標としていた、男子団体戦優勝をすることができ、県南大会へと進みます。また女子団体も県南大会に進むことができます。県南大会でさらに上を目指すために、さらに練習に打ち込んでいきたいと思えます。

- 男子団体戦 ③- 2 vs 小絹中 **勝利 (県南大会出場!)**
- 個人戦 第3位 男性生徒
- 第3位 男子生徒
- 女子団体戦 **県南大会出場!**
- 個人戦 第2位 女子生徒 **(県南大会出場!)**



残念ながら、負けてしまった部もありますが、部長のコメントの中に、日々の応援への感謝の言葉や、1・2年生への言葉、いい試合ができたという前向きな言葉も見られました。なかなか言えない、素晴らしい言葉だと思います。そんな言葉が言えて、気持ちを切り替えることができる伊奈中生は本当に誇らしいです。